

# EL ALCAZAR

## INFORMACION GENERAL

### UNION RADIO

El Presidente del Consejo ha recibido un donativo en metálico procedente de la Argentina que ha repartido entre la U.G.T. y C.N.T. Se han realizado registros en distintas casas entre ellas la del ex Director General de Seguridad Sr. Gardoqui al que dicen han encontrado propaganda contra el régimen.

La "Gaceta" sigue en su labor demolidora publicando ceses de jueces y fiscales así como de notarios, y se nombra al fiscal que ha de actuar en Jaén ante el Tribunal especial para los delitos de rebelión.

De Lérida han salido algunos milicianos para las columnas a que ya nos referimos en días anteriores denominadas MACIA y COMPANYS. De Albacete acusan, según ellos, una normalidad impropia de las circunstancias. El capitán Gallego, al que dicen que los sindicalistas le deben especial distinción, ha sido citado por su comportamiento al frente del 9º Batallón de milicias.

Es curiosa la forma en que se convoca un concurso para provisión de mantas, camas, capotes, etc., asegurando que se hará el pago al contado y que no tendrán los proveedores que reintegrar los impuestos del timbre; creemos que ni aún así puede contar con el suficiente crédito un Gobierno como el de Madrid, y la exposición del concurso es el propio reconocimiento de su insolvencia. Reconoce la indotación del ejército "rcjo" al asegurar que sus soldados pasan frío en la Sierra y quieren resolver este problema, con la aportación de particulares a quienes se estimula para que atiendan a esta necesidad.

El Comité Central de la Guardia Republicana pide noticias del Comandante desaparecido D. José Carrasco López; es curioso el ver cómo los propios organismos armados desconocen la autoridad del Gobierno y de sus Jefes

naturales para regirse por Comités en puro régimen soviético.

Largo Caballero que pasó la tarde trabajando recibió al Ministro comunista Uribe e hizo presente, que no recibirá audiencias, que sólo se ocupará de los asuntos militares y de éstos, los que considere más importantes, y que quedan dispensados de presentarse las autoridades militares y civiles que, en otro caso estaban en esa obligación. Recibió asimismo a una comisión de la C.N.T.

Se establece una nueva oficina de información para los milicianos a cargo del diputado Just.

Del Norte, Noroeste, Oviedo, Huesca, Teruel, Tardienta, Córdoba y Talavera acusa actividad bélica con los comentarios de siempre. Habla asimismo de una columna del Gobierno de Madrid, que sitúa en Santa Ollalla. Con respecto al frente izquierdo de la Sierra, también acusa actividad, y relacionamos esta noticia con la que más adelante damos en nuestra información procedente de Portugal.

\*\*\*\*\*  
 INFORMACION ALCAZAREÑA

34 chupinazos de 15.5 cm. con el resultado de siempre.-Comentarios a las noticias del periódico en relación con los éxitos de nuestras fuerzas y cada vez más firme y más próxima esperanza de nuestro triunfo definitivo, y ya en muchos su patriotismo pensando en esa España grande y unida continuando su gloriosa historia; escuchando las conversaciones de los jóvenes a tono con las personas de más experiencia, se tiene el consuelo de un porvenir venturoso; estos días y los que restan para el triunfo definitivo son de excelente formación para todos; arriba los corazones y VIVA ESPAÑA.

## RADIO ITALIA

Españoles: Radio Barcelona a falta de otra cosa que hacer cuando termina de dar noticias falsas e inventadas historias gubernamentales procura distraer vuestra atención de la angustiosa situación del Gobierno de Madrid, con calumnias contra el fascismo y diciendo que España marcha hacia un nuevo orden político y social.

Cual sea este orden nuevo que llaman los gubernamentales, puede figurarse uno leyendo la prensa mundial que, con contadas excepciones, llena sus páginas con relatos objetivos de sus corresponsales, en los cuales aparecen las atrocidades mayores que puedan suponerse. Relata a continuación muchas de las enormidades cometidas por los "rojos".

En cambio, el fundamento del faccismo lo constituye la exaltación de la vida humana, y el credo de la nueva civilización que los "rojos" quieren implantar en Europa, es la negación de esa vida humana e iniciar una vida no de prosperidad sino de verdugos.

En Alemania, los acontecimientos internacionales pasan a segunda fila con la realización del grandioso Congreso nazi de Nuremberg. La orden del día de este Congreso, trata de la lucha contra el bolcheviquismo y demostrará la voluntad del pueblo alemán para librarse y librar a Europa del terrible enemigo.

Se espera en la prensa internacional con gran interés el discurso que pronunciará el Führer Hitler. El discurso de inauguración tiene por tema: EL BOLCHEVIQUISMO ES EL ENEMIGO PUBLICO NUMERO UNO y será pronunciado por el Jefe de la oficina de lucha contra el comunismo.

En la exposición organizada aneja al Congreso, se presenta material y documentación abundante y muy interesante. El pueblo alemán logrado su deseo en la zona remilitarizada de Renania, se dedica con todo ahínco a liberarse a sí mismo y a toda Europa del peligro rojo con una fuerza para muchos insospechada y que resultará un baluarte inexpugnable para Moscú.

BUENOS AIRES. Los argentinos que han salido de España y a bordo del AUGUSTUS repesan a su país, han enviado un telegrama de gratitud al Duce, agradeciéndole las atenciones que recibieron en Italia a donde les lle-

vó el buque italiano PRINCESA MARIA desde España.

ROMA. Los sacerdotes españoles emigrados en Roma serán recibidos por el Papa, presentándolos el Secretario de Estado Cardenal Pacelli.

TANGER. Durante la visita del Almirante alemán al Ministro de Italia expresó que su misión se refería exclusivamente a proteger la navegación alemana.

Los informes que se reciben desde España dicen que nuestras columnas continúan la presión sobre San Sebastián, y mientras, se han efectuado esporádicos combates en otros frentes.

Franco visitó el sector de Talavera de la Reina y tomó disposiciones para preparar el avance sobre Madrid.

Las provincias de Sevilla y Huelva y Cádiz, están completamente libres de gubernamentales y Córdoba y Jaén están controlados por los nacionalistas. En Baleares, reina calma absoluta mantenida por las fuerzas nacionales. Noticias de Málaga dicen que algunos cabecillas del Frente Popular abandonaron la ciudad en dos buques gubernamentales que estaban en aquel puerto.

En Talavera de la Reina, los nacionales han encontrado sacos de correspondencia dirigida al Comisariado de Guerra de Moscú, correspondencia de los rusos que combaten en España y envían a su país.

Mañana se reunirá en Londres el Comité de las naciones adheridas a la no intervención en los asuntos de España. Todas las naciones se hacen representar por sus embajadores en aquella capital, excepto Francia que envía a su Ministro de Relaciones Exteriores. Se supone que la marcha de este Ministro la ha ideado el Gobierno de Francia como una tregua durante el tiempo que dure la reunión para aquietar los ánimos de los extremistas que piden una intervención activa en favor de los comunistas españoles.

PARIS. 13 prisioneros del fuerte de Guadalupe que lograron evadirse en la noche del sábado pasado, han declarado que los "rojos" fusilaron a don Honorio Maura, don Leopoldo Matos y al cura párroco de Fuentarrabía y quedaban unos 200 prisioneros.

PRAGA. El ex Presidente del Consejo y Jefe de la Unión Nacional de esta

nación hace un llamamiento a las personas sensatas para unirse en la lucha contra el comunismo.

RIGA. Han sido detenidos la viuda de Lenin y un hijo de Zinovieff, acusados de tomar parte en complots contra Stalin, pero en realidad es por hacer manifestaciones de que existen movimientos anticomunistas justificadas por la falta de asistencia sanitaria y el hambre en muchas ciudades, y en otras porque los Tribunales obran caprichosamente dictando sentencia contra los tildados de enemigos de Stalin, carentes de toda base jurídica.

#### RADIO CLUB PORTUGUES

En Barcelona el Tribunal Popular ha condenado al Director de la Escuela Central de Tiro. En esta Ciudad se obliga a todo el mundo a asociarse en alguna agrupación político-proletaria. La mayoría escoge la U.G.T. como menos extremista que la C.N.T. En aquella hubo unas 300.000 altas y en la segunda 100.000.

La vida nocturna tan característica de Barcelona ha desaparecido por completo, y aunque el Gobierno se preocupa de que reaparezca estimulando los establecimientos públicos de diversión no hay medio de conseguirlo. Las tiendas abren a su hora pero nadie comprada y en las de comestibles no hay existencias. Todo el mundo lleva reflorada en su cara la tristeza y el mismo Gobierno se siente preocupado.

No trabajan más fábricas que las que construyen material de guerra.

Desde Hendaya participa la Agencia Havas, que se cree que los nacionalistas no intentan atacar inmediatamente San Sebastián, porque el General Mola desea que las tropas, especialmente Tercio y Requetés, que han tenido duras luchas en Irún, descansen y por que el Embajador de la Argentina continúa celebrando conferencias en su deseo de salvar la hermosa Ciudad de la destrucción que supondría una dura lucha; lo tratado en estas conferencias se guarda con absoluta reserva.

Por otra parte, del lado de Rentería llegan a ratos ruidos de grandes cañonazos y los aeroplanos han dejado caer gran número de bombas, algunos de los cascos cayó en Hendaya pero sin producir daño alguno.

Comenta Radio-Club esta noticia de "Havas" y dice que es raro oigan en Hendaya el cañón de Rentería y que estando en nuestro poder Rentería y Pasajes y la parte baja del Monte Uría, le extraña que el General Mola no aproveche tan buena disposición y el excelente espíritu de sus tropas que

de la sierra de S. Vicente destrozando una columna enemiga a la que se hicieron 250 muertos, se cogieron 350 fusiles, un cañón y un mortero. Málaga será tomada cuando el General Varela lo crea oportuno, teniendo de ella --

(las mismas impresiones.

acaban de vencer en Irún, y con la tregua se da el tiempo a que los de San Sebastián hagan más eficaces su defensa.

Por otra parte, tregua combinada, es decir, mediante acuerdo, no es posible porque entre nosotros y nuestros enemigos no cabe acuerdo ninguno.

De todas formas antes del domingo San Sebastián será nuestro.

Salió de Francia para Barcelona un tren de 200 emigrados. Del resto de los emigrados rojos se preocuparán -dice la Agencia Havas- Comités de Socorros Sindicales franceses.

Cada vez están más cerca de Oviedo las columnas que salieron de Galicia. Y hemos dicho que no es exacto que esta Ciudad se encuentre en situación crítica sino que se han hecho salidas y siempre con éxito satisfactorio y es de esperar que pronto se vea limpia toda Asturias de "rojos".

La otra población que constituye la trilogía de las que el Gobierno de Madrid rinde siempre "de un momento a otro" es Huesca recordando aquello de "hoy me dices que mañana mañana diré que al otro, y al otro me dirás que de lo dicho no hay nada". De esa Huesca a punto de caer, salen columnas que alejan las fuerzas del Gobierno a respetables distancias. Hay un detalle; que al Coronel que allí operaba (no se entendió el nombre) lo ha ascendido Madrid a General; y esto no falla en cuanto le fracasa algún mando, ascenso que te doy, para disimular las derrotas, y con la música a otra parte, y sino que lo diga Asensio.

La tranquilidad en el Guadarrama es absoluta. No vale la pena insistir en las razones tantas veces repetidas. En su avance las fuerzas que situáramos ayer en el Puerto del Pico llegaron hasta el límite de las provincias de Ávila y Madrid, mucho más abajo de aquel Puerto, atravesando S. Esteban del Valle, Cuevas del Valle, Peña de la Vasca, Roma Castañá y entrando en la Roquera han dejado ya tomada la unión de la carretera de S. Martín de Valdeiglesias que sigue por el valle del Tietar a carretera general de Arenas a Talavera de la Reina, llegando para Manga da la situación que se indicaba en días anteriores y que le hará desplazarse hacia Madrid.

Este movimiento de las fuerzas de Ávila favorece más la posición de Yagüe, el cual había obtenido una nueva victoria a 8 km. de Talavera o sea a 6 de los puentes (pues estos están a 2 de Talavera).

Se han recorrido varios pueblos de la sierra de S. Vicente destrozando una columna enemiga a la que se hicieron 250 muertos, se cogieron 350 fusiles, un cañón y un mortero. Málaga será tomada cuando el General Varela lo crea oportuno, teniendo de ella --